

EC 加盟店サイトセキュリティガイドライン検討委員会 第4回会合 開催結果概要

- 日時: 2023年1月30日(月)16:00 ~ 17:15
- 場所: オンライン開催(Teams)
- 出席者(敬称略):
 - 座長:土居
 - 委員:上野、大河内、岡村、小林、島貫、筒井、三浦
 - オブザーバ:
 - 経済産業省 商務情報政策局 サイバーセキュリティ課、商務・サービスグループ 商取引監督課、消費・流通政策課
 - 個人情報保護委員会事務局 監視・監督室
 - 事務局:IPA 瓜生統括参事、高柳センター長、桑名、渡辺、板橋、土屋
 - NRI 山本、新町、尾張
 - NRI セキュア 村主

●決定事項:

- ・ 本委員会の第3回会合の開催結果概要について、委員より承認を得た。
- ・ ガイドラインに対するコメントは2月3日までとし、最終版の了承は座長に一任する。

●主な論点:

1. 第3回会合の開催結果概要について

事務局から、資料 4-2 に基づき本委員会第3回会合の開催結果概要について説明し、委員より承認を得た。

2. 本事業の進捗状況およびガイドライン(案)の普及方法について

事務局から、資料 4-3 に基づき現在の調査の進捗状況について説明の後、土居座長、委員から以下の意見を頂いた。

- ・ JNSA や中小企業基盤整備機構経由で展開し、普及を促すべき。
- ・ 個人情報保護委員会として、日々クレジットカード情報の漏洩報告を受けている中で、再発防止策を検討している。本ガイドラインを活用する。

3. ガイドライン(案)について

事務局から、資料4-4に基づきガイドライン(案)について説明の後、土居座長、委員から以下の意見を頂いた。

- ・ 「はじめに」の箇所で、数字を記載している箇所は、文中で著すのではなく、表および箇条書きにすることで、より目立つのではないか
- ・ ガイドラインを読む際、一言一句読む方ではなく、飛ばしながら読む方もいると思う。「第1部経営者編」の箇所で、経営者に対して読んでもらいたいワードを赤字にする等で強調してみてもどうか
- ・ 語集の記載内容とコラムに記載の内容とを同期を取ることが必要か
- ・ 読み手に誤解をされないよう、主語・述語の明確化や、読み手によって解釈に幅がある言葉を割けるよう修正すべきか

4. 本委員会について

IPA 統括参事 瓜生から、本委員会の検討経緯について説明があり、その後事務局から、本年度における委員会の閉会と、関係各所における調査への協力への感謝を申し上げ、閉会した。

以上